

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le Gabon peut dire adieu à la qualification

LORS de sa deuxième sortie, mercredi dernier, pour le compte des préliminaires de l'Afrobasket, le Gabon a, une nouvelle fois, été battu. Cette fois par le Tchad. Score final : 61-78. Avec cette deuxième défaite, les Panthères, sauf miracle, sont éliminées de la compétition.

James Angelo LOUNDOU
Malabo/Guinée équatoriale

PLUS que la défaite, la production poussive de la veille contre la Guinée équatoriale ne laissait que très peu d'espoirs pour assister au sursaut des Panthères devant les Sao, mercredi dernier à Malabo. La crainte était même réelle d'assister à une opposition à sens unique, comme lors de la précédente opposition des qualifications de l'Afrobasket 2019. Où la défaite de la sélection gabonaise

Dans la salle du Palais des sports de la capitale équato-guinéenne aux gradins quasi-vides, la domination tchadienne s'est matérialisée dès le premier quart-temps (20-9)

avait été humiliante (plus de 40 points d'écart) au Palais omnisports de Yaoundé (Cameroun). Dans la salle du Palais des sports de la capitale équato-guinéenne aux gradins quasi-vides, la domination tchadienne s'est matérialisée dès le premier quart-temps (20-9), période au cours de laquelle Richard Moguena et ses coéquipiers ont rarement été mis en difficulté.

Après un retard de neuf points à la mi-temps (30-39) et sept avant l'ultime quart-temps (45-52), et malgré trois tirs primés de Kobangoye dans les huit dernières minutes, l'évidence s'est imposée à Servais Allogo Essonghe et ses poulains, nettement dominés (61-78).

La qualification pour le dernier tour qualificatif étant désormais à ranger aux oubliettes, à moins d'un miracle, les deux manches retour contre la Guinée équatoriale et le Tchad ne compteront désormais que pour l'honneur, vendredi et samedi.



La qualification des Gabonais (en blanc) pour le dernier tour qualificatif est désormais à ranger aux oubliettes.

Denis Bouanga a repris l'entraînement avec les Verts

FOOTBALL. Absent des terrains depuis le 18 décembre 2019, lors de la rencontre face à Nîmes, en Coupe de la Ligue, au stade des Costières, l'international gabonais Denis Bouanga pourrait retrouver les pelouses plus tôt que prévu. En effet, moins d'un mois après sa blessure au cinquième métatarse, Bouanga, qui a repris l'entraînement collectif cette semaine, pourrait effectuer son grand retour dès le week-end prochain.

H.N.M
Libreville/Gabon

Le retour sur le terrain pour l'ancien Nîmois est une bonne nouvelle pour les Verts, qui n'ont plus connu de victoire depuis le 4 décembre dernier face à Nice (4-1). Un match au cours duquel le Gabonais avait inscrit un doublé. "Les Verts poursuivent leur travail ce matin avec, toujours, une séance à part et plus intensive que le reste du groupe pour Bouanga et Mvila. Le Gabonais, et meilleur buteur stéphanois, semble en bonne voie pour son retour après avoir repris les exercices avec ballon", a confié Macky Diong, le journaliste sportif proche des

Verts. De retour à l'entraînement depuis la fin de la semaine dernière, Denis Bouanga enchaîne les séances collectives. Cette semaine, il a longtemps couru avec Sissoko et M'Vila, pour tester son pied et retrouver du rythme. Révélation de la première partie de saison avec Saint-Etienne (7 buts et 3 passes décisives en Ligue 1), Denis Bouanga, dont le retour est imminent, comble de bonheur ses fans. Si l'attaquant gabonais est encore un peu trop juste pour le match de samedi en Coupe de France contre le Paris FC, Denis Bouanga pourrait, cependant, être opérationnel lors de l'arrivée du Nîmes Olympique à Geoffroy-Guichard, le 25 janvier prochain.



Denis Bouanga pourrait bientôt à nouveau fouler les pelouses, moins d'un mois après sa blessure.